Unidad de Educación al Inversionista y Comunicación (UEI)

Actividades desarrolladas de enero a marzo 2021

Enero:

Planificación de las actividades conforme a la disponibilidad de los sectores de interés, tomando en consideración las medidas de bioseguridad exigidas por el Ministerio de Salud de Panamá. De igual forma se llevó a cabo la producción y entrega de la Memoria Institucional del periodo de noviembre 2019-octubre 2020, a la Asamblea Nacional y producción y entrega Anual de Gestión Integral de Residuos Sólidos 2020, al Ministerio de Salud, Ministerio de Ambiente y Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario. Producción del Boletín Interno (mensualmente) y del Boletín de la SMV, el cual, por tema de pandemia, se publicó semestralmente.

Como parte de la Estrategia Nacional de Educación Financiera (ENEF), de la cual la Superintendencia forma parte de la mesa de trabajo, la entidad inicio la primera etapa de la campaña de comunicación interna y externa para promocionar el portal www.tubalboaconsentido.gob.pa en sus redes sociales (Twitter, LinkedIn y YouTube). Esta campaña estuvo compuesta por banners cuyos mensajes, exhortaron al público a educarse en temas de finanzas. El mismo inicio el 18 de enero y finalizó el 22 de febrero de 2021.

Febrero:

24 de febrero - Se llevó a cabo el primer Webinar para colaboradores "Introducción a las criptomonedas y su uso para delitos transnacionales", dictado por Daniel Ackerman, Departamento de Justicia de USA. **28 participantes.**

25 de febrero - En conjunto con el Despacho Superior de la entidad, se organizó la rendición de Cuentas "Gestión 2020, Proyecciones 2021". A esta actividad participaron miembros del sector de valores, sujetos regulados, medios de comunicación y público en general. **150** participantes.

Segunda campaña, para la promoción del portal <u>www.tubalboconsentido.gob.pa</u> Iniciando el 19 de febrero y finalizando el 9 de marzo.

Marzo:

Campaña Día Mundial del Agua. Colocación de banner en las redes sociales y campaña interna exhortándolos a que participarán de la campaña de la Naciones Unidas. Así colocación de banner por el del Día Internacional de la Mujer.

25 de marzo - Se realizó el segundo webinar para colaboradores "Introducción a las criptomonedas y su uso para delitos transnacionales", dictado por Daniel Ackerman, Departamento de Justicia de USA. **30 participantes.**

25 de marzo - La Superintendencia participo con un webinar en el marco del Global Money Week. La capacitación se tituló: "Qué es el mercado de valores y quienes participan" y "El

mercado de valores como opción profesional", dictado por Marie Lissa Aizpurúa, de la Dirección de Emisores. **12 estudiantes.**

Los días 26 de marzo se realizaron 2 jornadas, para informar a los regulados el "Manejo de la herramienta SERI en el Proceso de Supervisión de PBC/FT/FPADM", fue dictado por Royers González y Gustavo Miranda, Oficiales de Inspección de la Dirección de Prevención de la SMV **90 participantes.**

Los días 29 de marzo se realizaron 2 jornadas, para informar a los regulados el "Manejo de la herramienta SERI en el Proceso de Supervisión de PBC/FT/FPADM", fue dictado por Royers González y Gustavo Miranda, Oficiales de Inspección de la Dirección de Prevención de la SMV **69 participantes.**